


２．私たちの役割・入学動機・自己紹介・趣味・お気に入り
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入学動機・自己PR等 趣味 学科での役割 お気に入り写真 写真コメント

T.A
20年以上前のイギリス旅行で見たイングリッ

シュガーデンにあこがれたのがきっかけです。

登山（山登り）

編み物、料理
交流部会

孫が小さい頃玄

関前で作った雪

達磨です。その

孫もこの春には

中学生です。

うえちゃん

友達と二人で申し込んだのですが、友達が入学

手配後にダメになり、私一人なら、健康づくり

学科希望でした。健康診断でひっかかるので、

スポーツ観戦

（特にサッカー、

　　　　バレー）

交流部会 自宅の花

千手
せんじゅ

おねえ

さん

樹木医になりたかったけど、難しそうなので樹

木の看護士を目指して園芸科を選びました。な

んにでも興味を持ち、手を出すのでニックネー

ムが「千手（せんじゅ）」です。

趣味の数、数多
、 ア マ タ

。ここ

に書ききれません。

副学科長

ちょっと天平時

代までﾀｲﾑｽﾘｯﾌﾟ

してきました。

次はどの時代に

いこうかな。

Whiskyさん
｢１年生になったら友達百人できるかな」という

ことで友達百人作りに入学しました

読書、囲碁、

日向ぼっこ
副学科長

湖三郎です。

「天下泰平

　　　春爛漫」

M.O

庭師の息子を見て、私も剪定をやりたくなった

のが入学動機。

趣味は読書やアニメ鑑賞などインドア派です

が、園芸が趣味となるよう頑張ります。

読書やアニメ鑑賞

班長

学科長 自宅の花壇

１班



２班

ｲﾆｼｬﾙor

　ﾆｯｸﾈｰﾑ
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H.O

完全退職を機に園芸の知識をリスキリングした

いと思いました。三種の違った業界で貴重な人

生経験を得て、人生はまさに「縁と運」と実感

しています。レイカディアの二年間も縁あって

の出会いを大事に過ごしたいと思っています。

山歩き、庭いじり、花

作り、釣り、サイクリ

ング、温泉旅行、

ゴルフ等

大学祭実行委員
趣味の花づくり

のカサブランカ

M.O

退職して時間があり、さあ何かと思い、大学の

説明会・学園祭に来て入学を決めました。老木

の柿の木を受け継いでいるので、園芸学科で学

び育てていきたいと思います。

ワンちゃんとの旅行 会計

自分で栽培して

できた実が可愛

いのでリースを

作ってみました

M.K

剪定や野菜作り・果樹栽培の知識・技能を身に

つけたく思ったから。定年退職して、シルバー

人材センターでの仕事や田畑耕作をしていま

す。園芸経験は自宅の畑（約200ｍ2）で10年程

度。

山歩きやゴルフ

班長

課題学習委員会

山門水源の森で

見てきた

北山オウレン

K.K

仕事も定年退職し、時間的な余裕ができたこと

から、園芸全般について知識を深め、今後の野

菜づくり、庭いじり、盆栽、花などを楽しんで

いきたいと思い入学。トイプードルを飼ってお

り、1日2回の散歩を楽しんでいます。

読書と美術鑑賞 会計 飼い犬

H.S

近所に有って退職後にはボランティア活動を模

索していたのでニーズに合い入学を決めまし

た。野外活動が好きで外交的です。

スポーツ観戦

城郭探訪、映画
課題学習委員会

黒田官兵衛の始

祖、木之本町に

有り。
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M.T

数年前から実家の荒れ庭の手入れを始めたので

すが、園芸に関しての知識不足を痛感すること

になりました。その一方で植物の持つ魅力を改

めて感じ、園芸を基礎から学びたいと思い入学

させて頂きました。

映画、海外ドラマ鑑賞

（ほぼNETFLIX）

ドライブ

交流部会 角島大橋

N.N子

レイカディア大学学生募集❣️ のパンフレッ

トが目に止まり興味を持ちました。何でもやっ

てみたい、学びたい欲張りな性格です。健康で

心豊かな人生を過ごす為、多くの出会いと学び

に出会える大きな機会と感じています。

旅行に出かけその土地

の美味しい物を食べる

こと

課題学習委員会
自作のフラワー

アレンジメント

Y.N

今まで剪定をいやいやするぐらいで、定年退職

後避けていたことに挑戦しようと思ったのと、

少しは家計の足しになるかと思い園芸学科を選

択。

昔はスポーツ系だった

が、今は読書とパズル

（主に数独とｼﾞｸﾞｿｰ）

広報部会 立山連峰

ピエール

　　　３９

ろくに世話もされず、灼熱の西陽と凍える北風

に耐え、庭先に咲いた一輪のバラ（写真）は、

2006年世界バラ会議で殿堂入りの名花でした。

この花との出会いが私の園芸ライフの始まり。

ｱｺｰｽﾃｨｯｸｷﾞﾀｰ

Ed Sheeranの大ﾌｧﾝ

班長

広報部会

OMG！

ピエール・ド・

ロンサール！

N.F

新たな人との交わりと、野菜栽培技術の向上を

目指して入学しました。自然任せなので収穫に

ばらつきがあり、基礎から学びたいです。

ミシンやパッチワーク

で簡単な物の製作、図

書館で本を借りての読

書、旅行

交流部会 自作品群

３班
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エリー

山に入ると、草木花が四季折々姿を変えて出迎

えてくれる。名前が知りたい、ということで入

学を決意。講師陣のご指導の賜物か、歩いても

植物のことが気になる。このまま、研鑽を積め

ば、声が聞こえるようになるか？

スポーツ全般

今はトレッキングと

ボート

広報部会 奥入瀬

T.M

約３０年前、人生の大先輩からレイ大の体験を

お聞きして、私も仕事を終えたら必ずと決めて

いました。お花が大好きなので園芸学科で勉強

してより充実した毎日を送りたいと思いまし

た。

花作り、スポーツ観戦

旅行
大学祭実行委員

去年の収穫で

す。今年も沢山

獲れるかな？

ヤス

継続してできるもので、興味のある学科があっ

たので入学。学生時代は野球、剣道、社会人か

らﾗﾝを始め、ｸﾗﾌﾞに入会し、各地のﾏﾗｿﾝ大会に

参加して観光、郷土料理も楽しんだ。現在は、

夏場はﾄﾚｰﾙﾗﾝ、冬場はﾏﾗﾆｯｸを楽しんでいる。

庭いじり、日曜大工、

寺院巡り

班長

課題学習委員会
お気に入りの庭

のフジ

S.K

野菜と聞くと食することばかりで、作物を作る

側も覚えたいと、願書提出。じゃがいも、さつ

まいも、たいも、とイモ類主体に覚えたい。
生花、神社扁額補修と

寺の銘板作成
大学祭実行委員

生花例も

4班
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